

UCAPAN TERIMA KASIH

^{'^}MB ft

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah Rabbil'alamin, tidak ada kata yang lebih pantas dan bermakna istimewa bagi seorang hamba-Mu, kecuali mengucapkan puji syukur akan keagungan dan kebesaran-Mu ya Allah SWT. Berkat petunjuk-Mu, rahmat-Mu, serta keridhoan-Mu, penulis mendapatkan kekuatan, kemudahan, ketenangan, sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Shalawat serta salam senantiasa turunkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya. Semoga dengan *syafa'at* dan doanya kepada Allah SWT, kita selalu diberikan kebahagiaan baik di dunia maupun di akhirat. Amin

Banyak pihak yang telah memberikan bantuan, dorongan, perhatian serta doa yang tulus saat proses pengerjaan skripsi ini. Untuk itu pada kesempatan ini perkenankanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada :

1. Ibu Dr. Sukarti, selaku dekan Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia beserta seluruh jajarannya.
2. Ibu Ratna Syifa'a R, S.Psi., M.Si., selaku Dosen Pembimbing Utama Skripsi yang banyak memberikan masukan serta penuh pengertian dalam membimbing penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

Yulianti Dwi Astuti, S.Psi., selaku Dosen Pembimbing Pendamping Skripsi yang banyak memberikan saran dan kritik yang membangun bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Bapak Muh. Bachtiar. , Drs., MM, selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis. Terima kasih atas segala perhatian dan bimbingan yang bapak berikan kepada penulis selama masa studi di Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia.

Seluruh Dosen Pengajar Fakultas Psikologi UII, terima kasih atas ilmu yang telah diberikan selama masa studi penulis, semoga bermanfaat bagi penulis sendiri maupun bagi masyarakat.

Seluruh Karyawan Fakultas Psikologi UII, yang telah membantu kelancaran penulis dalam mengurus administrasi selama masa kuliah maupun dalam proses penyelesaian skripsi.

7. Mama dan Papa tercinta, terima kasih atas segala kasih sayang yang mama-papa berikan kepada ananda mengalir lewat doa-doa yang tiada pernah putus, serta pengertian dan kesabaran yang besar pada ananda. Itu semua menjadi motivasi bagi ananda dalam menyelesaikan tugas akhir ini ini.

Kepala Sekolah SMU UII, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk mengadakan penelitian. Terima kasih yang tak terhingga kepada para guru pengajar di SMU UII serta para siswa kelas I dan kelas II sehingga pelaksanaan penelitian di SMU UII dapat berjalan dengan sangat lancar.

9. Abang-abangku yang tersayang, Rudi, Edi, Bambang, Izoel, Roni, yang selalu memberikan dukungan atas segala apa yang penulis lakukan selama ini.
10. Teman-teman di "Kost Putri Ibu Joko Somad" khususnya adik-adikku tersayang Anun, Linda, Nana, Cacang, Risma ndut, Widya, Ida, Ira dan Kak olix, terima kasih untuk kalian semua karena sudah menjadi teman yang sangat baik bagi penulis selama hidup bersama lima tahun ini dalam satu atap.
11. Sahabat-sahabat centilku, Ina-Pasla (jangan berantem terus donk), Arien "SiUcil" maniez, Dewi-Erwin (pantang mundur,wi!), Yoli ndut, Emak en Family, sahabat-sahabat jauh ku Ade Novie en Catur (kapan kita bisa berkumpul lagi yah ?), Kalian semua adalah hal terbaik yang pernah hadir di dalam hidupku, semoga kebersamaan selama ini memberikan kebahagiaan dan kenangan yang tak akan hilang ditelan waktu.
12. Teman-teman seperjuangan, lis dan Rini, terima kasih atas segala bantuan, saran, dan kritiknya yang membuat penulis terpacu untuk menyelesaikan skripsi ini. Juga untuk Udin "togel", Endar (semoga cepat kurus), Antoni yang jauh, Arjun, Uki ndut, terima kasih banyak guys karena kalian selalu baik pada ku dan selalu menciptakan suasana ceria di kampus.
13. Kekasih Jiwa "Si Item"ku Nanank tersayang, terima kasih atas kesabaran dan pengertiannya selama ini sehingga selalu tercipta hubungan yang indah diantara kita.

14. Sahabat Sejatiku Bang Acep, terima kasih untuk kebersamaannya selama ini, tetaplah menjadi "Abang" yang baik bagi penulis sehingga dapat terus memberikan motivasi.
15. Teman-teman seangkatan dan seperjuangan "98" : Nike, Riska, Dea, Widi, Faruq, Doni, Alma, Widi, Tita, Nani, Meli, Ayu, Rina, Dea, Heru, Sari, Izoel-Poppy, dan lain-lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu namun tetap selalu penulis ingat, terima kasih atas kebersamaan kalian selama ini saat kita menjalani kuliah di Fakultas Psikologi UII.
16. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulis dalam proses penyelesaian skripsi ini maupun selama menjalani studi di Fakultas Psikologi UII.

Semoga segala bantuan yang telah diberikan serta keikhlasannya mendapatkan pahala yang setimpal dari Allah SWT. Penulis menyadari adanya kekurangan dan keterbatasan dalam menyusun skripsi ini, oleh sebab itu kritik dan saran tetap penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb

Yogyakarta, Juni 2003

Penulis